



三月九日（水）、第六十三回卒業証書授与式を行いました。二十五名の卒業生が、たくさんの方に見守られながら卒立つていただきました。在校生の贈ることばと「勇気をください」の合唱、卒業生の別れのことばと「HEIWAの鐘」と「三月九日」の合唱。とても感動的な式となりました。

卒業証書授与式 ～夢の実現～

縁樹

発行者
清川村立縁中学校
4月号



三月八日（火）、今年度最後のびっくり校内研を行いました。二年間続けてきた「学びづくり」校を二十三・二十四年度も引き続き大切にしたいことを確認しました。二年間のねらいを大げさに加え、「わかり合い合うこと」というこぎき行研年学

学びづくり校内研



Aの鐘を歌いあつた。後に三年生から、ことばありました。三年生から「H E I W A 年嬉しが礼生最いと

三月七日（月）、三年生を送る会を行いました。校歌を保護者の方にも多数参観していただきました。セージ、三年間のスライドショーと続きました。生から「勇気をください」、三年生から「H E I W A 年嬉しが礼生最いと

三年生を送る会

4月の予定

- | | |
|-------|---------|
| 5(火) | 着任式 |
| | 始業式・入学式 |
| | 弁当持参 |
| 6(水) | 離退任式 |
| | 弁当持参 |
| 7(木) | 給食開始 |
| 16(土) | 授業参観 |
| | 保護者会 |
| 19(月) | 全国学力 |
| | 学習状況調査 |
| | (延期) |
| 21(木) | 家庭訪問 |
| 22(金) | 家庭訪問 |
| 25(月) | 生徒朝会 |
| | 家庭訪問 |
| 26(火) | 眼科検診 |
| 28(木) | 授業参観振替休 |



三月十四日（月）帰りの会前に、全校集会を行いました。校長から、全校生徒に、次のような語りかけがありました。なくなられた方のご冥福をお祈りするとともに、命についてあらためて考えること。自然のすばらしさとM7以上の余震が予想されるでしばらくの間、集団下校すること。そして、被災された方のために、私たちは何ができるのか考えてみること。自然のすばらしさとも恐ろしさも知らなければならないこと。また普段から話している、「チエーンメールには絶対にわからない」とこと。全員が真剣に聞いていました。

臨時全校集会 ～東北地方太平洋沖地震～



三月十八日（金）生徒会結団式を行いました。後期活動報告の後、バスケットボールとスーパードッチを行いました。すばらしい取り組みで、来年度が楽しみです。地震の「義援金」募金の呼びかけもありました。

結団式

